

artisanat

La Soirée de l'excellence récompense les meilleurs



Quel que soit leur âge, les lauréats sont tous des passionnés.

Ce titre va me permettre d'accentuer le lien de confiance que j'ai avec mes clients. Sébastien Marteau, menuisier à Grangeroux, ne cache pas sa satisfaction d'être reconnu comme maître artisan. Il n'est pas le seul à avoir été distingué, mardi soir, pour la qualité de son travail. La Chambre de métiers et de l'artisanat de l'Indre a en effet profité de la Semaine de l'artisanat, du 14 au 21 mars, pour organiser sa *Soirée de l'excellence artisanale* au CFA des métiers. Quatre cérémonies en une pour distinguer les efforts des meilleurs artisans, à commencer par ceux qui sont encore en apprentissage.

Neuf jeunes qui s'étaient distingués cette année dans des concours départementaux et régionaux ont reçu un trophée de l'apprentissage : Alexandre Micouraud, Kévin Lacour, Ni-

colas Courteix, Romain Soulas, Aurélien Germond, Nicolas Blanchard, Eddy Guillot, Jonas François et Bastien Sebban. Sébastien Marteau, menuisier, et Bruno Beaufrère, boulanger, ont reçu leur titre de maître artisan et Yuriko Okamoto, souffleuse de verre, a obtenu le prix départemental des métiers d'arts dans le secteur tradition. Enfin, les lauréats du prix *Stars et métiers* départemental (partenariat entre la chambre de métiers et la Banque populaire récompensant des parcours artisanaux d'excellence) ont été dévoilés. Il s'agit de Gilles Couton, EARL Vertical, à Chabris, rénovation de châteaux d'eau ; Stéphane Brémaud, Earl Brémaud, charpente et couverture, et Dorothée Descoudard, C2Saison, fleuriste au Poinçonnet.